

Benjamin Gratton rejoint ses parents, Patricia Paquin et Mathieu Gratton, sur scène pour le spectacle Les EXséparables !



Montréal, 30 mai 2024 | En plein rodage de leur tournée **Les EXséparables**, **Patricia Paquin** et **Mathieu Gratton**, les ex les plus drôles et les parents les plus fiers du Québec, sont heureux d'annoncer que leur fils **Benjamin Gratton** participera à leur nouveau spectacle. En effet, pour certaines représentations, le jeune comédien et influenceur positif rejoindra ses parents sur scène pour leur rappeler qu'ils ont déjà été un couple ! Il en profitera pour prendre une décision d'adulte : choisir chez lequel des deux il veut vivre les prochaines années...

Les billets sont actuellement en vente sur lesexseparables.com et sur gestev.com.

Dans cette toute nouvelle mouture scénique de *Les Ex* — créé au milieu des années 2000 et récompensé par trois nominations au Gala Les Olivier dont celles des meilleurs textes et du spectacle de l'année — **Patricia Paquin** et **Mathieu Gratton**, encore plus incisifs l'un envers l'autre, offriront littéralement une thérapie de couple en direct ! Ils feront aussi une rétrospective de l'actualité des 15 dernières années, aborderont la conciliation travail-famille, toucheront à divers sujets sensibles comme l'ouverture à la communauté LGBTQ+ ou la haine sur les réseaux sociaux et partageront avec le public la réalité d'avoir un enfant dans la quarantaine avancée. Quelques anecdotes succulentes de leur première tournée seront également au programme !

Écrit par **Mathieu Gratton** et supervisé par la contrôlante de service **Patricia Paquin**, ce rendez-vous mis en scène par Joël Legendre (qui avait mis en scène *Les Ex*) viendra sans aucun doute ravir les spectateurs de partout au Québec avec sa différence et sa fraîcheur. De l'humour, des monologues, des chansons, des moments touchants et une complicité qui a fait ses preuves, voici **Les EXséparables** !

Les EXséparables (16+)

Textes : Mathieu Gratton

Script-édition : Louis-Philippe Rivard

Mise en scène : Joël Legendre – Lauréat dans la catégorie « Metteur en scène de l'année » au Gala Les Olivier 2024

Éclairages : Charles Morin – Lauréat dans la catégorie « Concepteur visuel de l'année » au Gala Les Olivier 2024

Production : Gestev

31 mai et 1^{er} juin 2024 | Salle Philippe-Poissant, Trois-Rivières - Rodage
8 juin 2024 | Salle Fenplast, Longueuil - Rodage
14 juin 2024 | Magasin général Lebrun, Maskinongé - Rodage
15 juin 2024 | Théâtre du Marais, Val-Morin - Rodage

– PREMIÈRE MÉDIATIQUE –

26 septembre 2024 | Théâtre St-Denis de l'Espace St-Denis, Montréal

27 septembre 2024 | Théâtre St-Denis de l'Espace St-Denis, Montréal
10 octobre 2024 | Salle Odyssée, Gatineau
24 au 26 octobre 2024 | Théâtre Capitole, Québec
8 novembre 2024 | Centre des arts, Saint-Hyacinthe
29 novembre 2024 | Centre culturel Desjardins, Joliette
5 décembre 2024 | Théâtre C, Saguenay
19 décembre 2024 | Théâtre Desjardins, LaSalle
11 janvier 2025 | Maison des arts, Drummondville
16 janvier 2025 | Salle André-Mathieu, Laval
26 janvier 2025 | Salle Maurice-O'Bready, Sherbrooke
31 janvier 2025 | Salle Alphonse-Desjardins, Saint-Georges
1 février 2025 | Salle Méchatigan, Sainte-Marie-de-Beauce
7 février 2025 | Salle Philippe-Filion, Shawinigan
28 février 2025 | Le Carré 150 - Salle Les-frères-Lemaire, Victoriaville

Pour tous les détails et pour l'achat de billets : [lesexseparables.com](https://www.lesexseparables.com)

À propos de Gestev

Créée en 1992, Gestev est une firme spécialisée dans l'organisation et la création de concepts événementiels qui se sont démarqués tant au Québec qu'à l'échelle internationale. Experte en production, en diffusion et en promotion d'événements culturels et sportifs, elle fait rayonner les talents québécois et internationaux dans son marché. Filiale de Québecor Sports et divertissement, regroupant également le Centre Vidéotron, la Baie de Beauport, le Théâtre Capitole, le Théâtre du Casino du Lac-Leamy et le Cabaret du Casino de Montréal, Gestev se distingue par ses événements de qualité, propulsés par de nombreuses opportunités de convergence rendues possibles grâce à la force du groupe Québecor. Le Red Bull Crashed Ice, le Vélirium, les Championnats du monde UCI de vélo de montagne, les événements Je Cours QC et les Coupes du monde FIS de ski de fond ne sont que quelques exemples de projets d'envergure menés à bien par la firme qui s'occupe également de sa propre agence de marketing expérientiel à Québec et Montréal.

-30 -

Source **Gestev**

Relations de presse **Roy & Turner**

Kevin Lalancette | klalancette@roy-turner.com | 438 863-9225

Agence de tournée **Gestev**

Jean-François Amiot | Jean-Francois.Amiot@musicor.quebecor.com | 514 473-0189